

新入職員からのメッセージ

私たちは、今年の新入職員です。

日本の社会保障制度の運営を支える一員として、先輩職員の指導のもと日々学びながら業務に励んでいます。

是非、私たちと一緒に働きませんか。

研修制度の充実や、先輩からのサポートがしっかりしているので、知識がなくても安心して仕事に取り組めます。

医療に関する専門性の高い業務も多いですが、先輩からの温かいサポートもあり前向きに仕事をすることができます。

先輩のサポートのもと専門的な知識を身につけていくことができるので、一つ一つの仕事を理解し取り組むことができます。

様々な業務に携わることで、自分自身の成長を実感できます。



上司や先輩方に相談のしやすい風通しの良い職場です。

些細なことでも質問しやすい職場で、専門的な業務にも安心して取り組むことができます。

仕事とプライベートを両立でき、メリハリをつけて働けます。

令和5年度採用職員は、17名で私たちのほかにも仲間がいます。

中央大通 FN ビル外観



大阪メトロ谷町四丁目

⑥番出口から2分

このビルの2階～6階が

私たちの職場です



先輩職員インタビュー

以下の4名の先輩にお話を伺いました。



① 今の担当業務を教えてください

資格情報の管理や被保険者証の作成など、保険者からの委託を受けた共通事務を一元的に処理しています。また、対保険者に限らず、他部署からのシステムに係る要望を聞き取り、そのプログラム開発に携わっています。



各会計の口座残高の確認や経費の管理等を日常業務として行っています。また、年次業務としては源泉徴収票等の法定調書の作成や提出のほか、決算書の作成等を行っています。



業務部に所属し、医療機関から請求された診療報酬請求書の事務審査及び計算事務等の業務に携わっています。



交通事故などの被害者が医療保険や介護保険を使用し治療を受けた際の医療費を、加害者が加入する損保会社へ請求する事務等を行っています。外部の人と関わることも多いため、視野も広がり楽しく仕事をしています。



② 仕事をする上で心がけていることを教えてください。

国の制度が変われば、連合会で管理しているシステムの仕様も変わるため、保険者への周知等を行うことがあります。その際は上司や先輩方に相談し、意見やアドバイスをいただきながら自身の理解度を深めた上で着手するよう心がけています。



ミスが起こらないよう、積極的にコミュニケーションを図り、疑問点等を解決したうえで作業にあたるよう心がけています。



組織で業務を遂行するために、周囲の状況を見て自分が何をすべきか考えて仕事をするように心がけています。



業務のスケジュールを念頭に置き、限られた時間の中で優先順位を考えながら取り組むようにしています。また、チャンスを逃さないように、やってみたい仕事があれば、積極的に手を挙げることを意識しています。



③ 職場の雰囲気教えてください。

システム管理課では個人個人で担当業務を行っていますが、業務内容が多岐にわたっており、普段から職員同士で連携や共有しながら取り組んでいるため、困った時には相談しやすい環境です。



仕事とプライベートの住み分けがきちりしているため、残業が少なく、休暇も取得しやすいです。



業務部は職員数が最も多い部署で、職員間で常にコミュニケーションを取って仕事をしています。上司の方々も話しかけやすい雰囲気を作ってくださっており、風通しのよい職場です。



些細な質問に対しても答えてくれる親切な人が多く、和やかな雰囲気です。損保会社と交渉することが多いのですが、人によって担当案件の内容やアプローチの仕方も様々で、勉強・参考にさせてもらっています。



④ ワークライフバランスについて教えてください。

休暇制度や福利厚生が充実しているので、安定して長く仕事を続けられる良い職場だと思います。また、労働組合主催のレクリエーション等もあるため、リフレッシュして仕事に取り組めます



各種制度も充実しており、ワークライフバランスを実現しやすい環境です。昨年私も育児休業を利用し、4カ月間育児に専念していました。



産休・育児休業をはじめとした休暇・休業制度や福利厚生制度が充実しており、男性職員の育児休業取得実績もあります。自分のライフスタイルに合った働き方ができる職場だと思います。



有給休暇は比較的取りやすく、残業も少なく自分の時間も大切しながら仕事に取り組んでいます。また妊婦や育児者にとって助かる制度が整備されており、子どもの急病時にも、周囲に協力いただきながら両立しています。



⑤ 国保連合会への志望動機を教えてください。

家族からの勧めをきっかけに国保連合会の存在を知りました。調べていく中で、地元大阪で、多くの人の役に立つ仕事がしたいという自身の考えと合致したため志望しました。



私は地元大阪で地域社会に根ざした仕事をしたいと考え、地域医療に貢献できる国保連合会に魅力を感じて志望しました。



社会保障制度という日本になくてはならない制度に携わることができることに大きな魅力を感じたからです。



就活を始める前まで国保連合会の存在を知りませんでした。連合会は国保制度を支え、日本の社会保険制度の維持へと繋がる重要な存在で、公共性の高い仕事ができることに魅力を感じ志望しました。



⑥ 志望者へのメッセージをお願いします。

本会には研修もありますし、分からないことがあっても周りには丁寧に指導して下さる頼れる先輩がたくさんいますので、心配は不要です。やりがいと働きやすさを感じるこの職場で、一緒に働ける日を楽しみにしています。



一緒に仕事できることを楽しみにしています。



志望者の皆さんにはそれぞれの志望動機があると思いますが、私のメッセージで少しでも興味持っていただけたのであれば、ぜひ採用試験に臨んでいただきたいなと思います。皆さんと一緒に働けることを楽しみに、お待ちしております。



どこに就職するかについて考えることは、自分がどう生きたいかについて考えることだと思います。長期的・安定的に仕事もプライベートも大事にして働きたい方にはぴったりの職場です。ご応募お待ちしております。



職 場 風 景

総 務 部



管 理 部



業 務 部

